

# CARNAVAL

Un año más, nuestro cole se disfraza de carnaval, este curso nos hemos introducido en el mundo de los fruitis, aprovechando el proyecto de los alimentos que estamos trabajando, nos hemos convertido en frutas por niveles, en 3 años, fresas, en 4 años de naranjas y en 5 años de piñas. El viernes antes de carnaval, nos hemos disfrazado y preparado para hacer un bonito desfile con música alrededor del patio, observados por otro alumnado y profesorado de primaria, así como familiares y amigos. ¡Nos lo hemos pasado muy bien y además hemos comido galletas en el almuerzo!



I3A



**I3B**



**I4A**



4B



I5A



I5B